



## 手話サークルに参加して

私は、手話を学び始めてから、手話を題材にしたドラマやニュースを見ると世の中に手話が広まってい  
く気がして嬉しくなったり、日常生活の中で手話を使っている人を見ると自分ももっと手話ができたらコミュニ  
ケーションをとることができる少し悔しいという思いを抱くようになってきました。手話を学ぶことで自分の視  
野が広まった気がして新たな視点で人との関わりが出来るようになったと感じたため、これからも手話を学び  
たいと感じました。  
香川県立保健医療大学2年 宮地 詩

私は、手話サークルに参加するまでは、手話について全然知らなかったけど、説明がわかりやすく、すぐ  
に指文字を覚えたり自己紹介ができるようになってきました。また、音楽に乗せて手話をするなど楽しく学ぶ  
ことができ、思ったよりも手話は親しみがあるものだと感じました。今はドラマなどで手話が注目されるようにな  
っているので、これを機にもっと手話を多くの人に知ってもらいたいです。  
香川県立保健医療大学2年 泉田 樹里



私は、手話サークルを通して初めて本格的な手話に触れ合いました。始めようと思ったきっかけは手話が  
できたらカッコいいな、誰かの役に立てるかもしれないと思ったからです。私が1番初めに手話をしたのは幼  
稚園くらいの時で、学校でみんなと曲に合わせて歌詞を手話で表現しました。しかし、手話サークルでは実  
際に自分の名前や年齢、家族構成や単語をたくさん表現しました。手話をする経験を通して、手話は相手に  
届けることを意識することが重要なのだと感じました。まだ出会ったことはないのですが、これから先、手話が  
必要な方が困っている場合には、私が率先してその人の元へ行き、手話を通して話ができるようになりたいと  
強く感じています。そのために、手話には継続的に触れていきたいと考えています。  
香川県立保健医療大学2年 宮本 彩未

私は以前、聾者の方とその家族がコミュニケーションを取る時に使用するものであると考えていましたが、  
手話サークルに参加してみて身近なものであると感じるようになりました。また、手話は聾者や健常者関係なく、  
人々の仲を深める手段の1つであると感じました。今では自分の名前だけでなく、家族構成や誕生日、歌  
に合わせて手話をするできるようになりました。これからもより深く手話について学びたいと思います。  
香川県立保健医療大学2年 入倉 あみ

香川県立保健医療大学2年 入倉 あみ

## ふうせんバレーサークルに参加して



香川県立保健医療大学 看護学科2年生

皆で楽しめてよかった！ 貞廣  
色々な人と一緒に楽しめた！ 鹿庭  
最高に楽しかった！ 板坂  
ルールが簡単でよかった。 宮崎  
いっぱい話せて楽しかった！ 鎌田  
体を動かして面白かった！ 直井  
風船バレー楽しかった！ 富山  
皆で楽しめたのでよかった！ 内海悠  
皆でボールを繋ぐのが楽しかった！ 内海妃

## 鶴尾小学校放課後子ども教室 わんぱくくらぶ

今年度より、講師だけではなく運営コーディネーターも行うことになり、子ども達が喜ぶもの  
は何かを悩み考えながらの1年となりましたが、香川県キンボールスポーツ連盟・穴吹リ  
ハビリテーションカレッジ作業療法士学生・高松大学ジャグリングファームの皆さんにご協  
力を頂いたおかげで楽しい教室をおこなうことができました。ありがとうございました。

次年度も多くの子ども達に参加して頂ける教室にしていきたいと思っておりますので、皆さんの  
ご協力をお願いいたします。

